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ABSTRAK  

 

Skripsi dengan judul “Strategi Guru Pendidikan Agama Islam Dalam 

Menanamkan Karakter Peserta Didik Secara Daring di Sekolah Menengah 

Kejuruan  Sore Tulungagung” ditulis oleh Mohammad Yuda Adi Saputra, NIM. 

12201173237, Jurusan Pendidikan Agama Islam (PAI), Fakultas Tarbiyah dan 

Ilmu Keguruan, Institut Agama Islam Negeri Tulungagung,  pembimbing Dr. Hj. 

Chusnul Chotimah, M.Ag. 

 

Kata Kunci: Strategi Guru, Karakter, Pembelajaran Daring. 

 

Penelitian skripsi ini berlatang belakang persoalan karakter pada peserta 

didik yang cenderung mengalami penurunan. Persoalan karakter itu antara lain 

berupa kurangnya kesadaran untuk melaksanakan ibadah, kebiasaan berkata kotor, 

bersikap tidak sopan kepada orang yang lebih tua, kebiasaan kurang disiplin 

mematuhi peraturan, dan kurangnya disiplin waktu yang sudah menjadi masalah 

sosial yang hingga saat ini menjadi perhatian bagi berbagai kalangan.  

Fokus Penelitian: 1) Bagaimana strategi guru PAI dalam menanamkan 

karakter religius peserta didik SMK Sore Tulungagung secara daring?, 2) 

Bagaimana strategi guru PAI dalam menanamkan karakter sopan santun peserta 

didik SMK Sore Tulungagung secara daring?, 3) Bagaimana strategi guru PAI 

dalam menanamkan karakter disiplin peserta didik SMK Sore Tulungagung secara 

daring?. Tujuan dari penelitian ini adalah pertama untuk mendiskripsikan strategi 

guru PAI dalam menanamkan karakter religius peserta didik secara daring di 

SMK Sore Tulungagung, kedua untuk mendiskripsikans trategi guru PAI dalam 

menanamkan karakter sopan santun peserta didik secara daring di SMK Sore 

Tulungagung, ketiga untuk mendiskripsikan strategi guru PAI dalam 

menanamkan karakter disiplin peserta didik secara daring di SMK Sore 

Tulungagung. 

Penelitian ini merupakan penelitian kualitatif deskriptif dengan pendekatan 

kualitatif. Lokasi penelitian di SMK Sore Tulungagung, data peneliti didapatkan 

dari Waka kurikulum, Waka kesiswaan, guru PAI, dan peserta didik. Metode yang 

digunakan adalah observasi, wawancara, dan dokumentasi.  

Hasil penelitian ini dapat disimpulkan 1) Strategi guru PAI dalam 

menanamkan karakter religius peserta didik secara daring di SMK Sore 

Tulungagung dengan menerapkan pembiasaan, keteladanan, dan pemberian tugas. 

2) Strategi guru PAI dalam menanamkan karakter sopan santun peserta didik 

secara daring di SMK Sore Tulungagung dengan menggunakan cara keteladanan, 

pembiasaan, dan tata tertib. 3) Strategi guru PAI dalam menanamkan karakter 

disiplin peserta didik secara daring di SMK Sore Tulungagung dengan cara 

keteladanan, pemberian tugas, pembiasaan, dan pemberian nasihat. 
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ABSTRACT 

This thesis the tittle “Strategy of PAI Teacher to Implant Character to the 

Students by Online Learning of Vocational High School Sore Tulungagung” 

Written by Mohammad Yuda Adi Saputra, NIM 12201173237, Department of 

Islamic Religious Education, Faculty of Tarbiyah and Teaching Science, Institut 

State Islamic Religion Tulungagung, guided by Dr. Hj. Chusnul Chotimah, M.Ag. 

 

Key word: Teacher Strategy, Character, Online Learning. 

 

This thesis research has the background the chaseof students’ character 

which is disposed to be low. Those characters’ case are about lack interest of 

doing worship, bad habbid of saying filthy, disrespectful toward old people, less 

discipiline to the rules and disciplinary time which is to be the social case and to 

be the attention of many people fgrom every circle till now.  

Research focus: 1) How is the strategy of PAI teacher to implant the 

religious character to the students of SMK Sore Tulungagung by online?, 2) How 

is the strategy of PAI teacher to implant the good manners character to the 

students of SMK Sore Tulungagung by online?, 3) How is the strategy of PAI 

teacher to implant the discipline character to the students of SMK Sore 

Tulungagung by online. The purpose of this research is, first to describe the 

strategy of PAI teachers to implant religious character of students by online in 

SMK Sore Tulungagung. Second, to describe the strategy of PAI teachers to 

implant good maners character of students by online in SMK Sore Tulungagung. 

Third, to describe the strategy of PAI teachers to implant discipile character of 

students by online in SMK Sore Tulungagung. 

This thesis is qualitative research descriptive with qualitative approach. 

Research location is in SMK Sore Tulungagung. Research data is found from 

Waka. Kurikulum, Waka. Kesiswaan, PAI teacher, and students. Method used is 

observation, interview, and documentary. 

The research result can be resumed that 1) PAI teacher’s strategy to 

implant the religious character toward the students by online in SMK Sore 

Tulungagung is by applying the habitual, example, and giving task. 2) PAI teacher 

strategy to implant the good manner character toward the students by online in 

SMK Sore Tulungagung is by providing model, habitual, and code of conduct. 3) 

PAI teacher strategy to implant the discipline character toward the students by 

online in SMK Sore Tulungagung bygiving good model, giving task, good habit, 

and giving adsive. 
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 الملخص

 

ْزا انجحث انؼهًٍ أَّ َزبئج انجحث في الدذسسخ انثبَىَخ الدهُُخ سىسٌ رىنىَج أجىَج 
ثبلدىضىع "إسزشاتجُب يؼهى انزشثُخ انذَُُخ الإسلايُخ في رثمُفشخصُخ انطلاة ػبر الإَزشَُذ 

انمُذ  ثبلدذسسخ انثبَىَخ الأْهُخ سىسٌ رىنىَج أجىَج" كُزججّ محًذ َىدا أدٌ سبفىرشا،سلى
، لسى انزشثُخ انذَُُخ الإسلايُخ، كهُخ انزشثُخ وانؼهى الدؼهى، الجبيؼخ الإسلايُخ ١٢٢١١١١٣٢٣١

 الحكىيُخسُذ ػهٍ سحمخ االله رىنىَج أجىَج، الدششفخ انذكززسح الحبجخ حسٍ الخبتمخ، الدبجسزير.

 إسزشاتجُب الدؼهّى،انطجُؼخ،رؼهُى ػبر الإَزشَُذ.انكهًبد انشئُسُخ: 

يخهف ْزا انجحث ػهىًشكهخ ُْئخ انطلاة انتي َُخفض. ويشكهخ انطجُؼخ أنهب في 
نهًشء الأكبر وثُئخ الإَضجبط غير تهزَت لأداء انؼجبدح وثُئخ نزكهى انسُئخ وشكم دساػخ َزسح 

انُزسح في أداء انُظبيُزسح إَضجبط الأولبد انتي كههب يشكهخ الإجزًبػٍ ويجؼم إْزًبيب لدخزهف 
زشثُخ انشخصُخ يحزج جذا في حُبح المجزًغ لأنهب رؼكس يذي جىدح الدشء في حُبح انُطبق. ان

 .ػٍ المجزًغ ويذي ركبء الدشء فُهبإجزًب

( كُف إسزشاتجُب يؼهى انزشثُخ انذَُُخ الإسلايُخ في إَشبء شخصُخ ١سكبئز انجحث : 
( كُف ٢أجىَج؟  ىَخ الأْهُخ سىسٌ رىنىَجانذَُٓهذىً انطلاة ػبر الإَزشَُزجبلدذسسخ انثبَ

إسزشاتجُب يؼهى انزشثُخ انذَُُخ الإسلايُخ في إَشبءشخصُخ انززُْجبلحسُخ نذي انطلاة ػبر 
( كُف إسزشاتجُب يؼهى انزشثُخ انذَُُخ ٣ َىَخ الأْهُخ سىسٌ رىنىَج أجىَج؟الإَزشَُذ ثبلدذسسخ انثب

الإَزشَُزجبلدذسسخ انثبَىَخ الأْهُخ سىسٌ الإسلايُخ في إَشبء شخصُخ الإَضجبط نذي انطلاة ػبر 
 رىنىَج أجىَج؟.

َزبئج انجحث ٍْ: الأولى، نىصف إسزشاتجُب يؼهى انزشثُخ انذَُُخ الإسلايُخ في إَشبء 
شخصُخانذَُٓهذي انطلاة ػبر الإَزشَُذ في الدذسسخ انثبَىَخ الأْهُخ سىسٌ رىنىَج أجىَج. 

َُُخ الإسلايُخ في شخصُخحسُخ نذي انطلاة ػبر انثبَُخ،نىصف إسزشاتجُب يؼهى انزشثُخ انذ
الإَزشَُذ ثبلدذسسخ انثبَىَخ الأْهُخ سىسٌ رىنىَج أجىَج. انثبنثخ، نىصف إسزشاتجُب يؼهى انزشثُخ 



xix 
 

انذَُُخ الإسلايُخ في إَشبء شخصُخ الإَضجبط نذي انطلاة ػبر الإَزشَُذ ثبلدذسسخ انثبَىَخ 
 الأْهُخ سىسٌ رىنىَج أجىَج.

ْزا انجحث انؼهًٍ يذخم انكُفٍ. وطشَمخ انجحث رسزخذاو طشَمخ انىصفُخ. َسزخذو  
يىلغ انجحث في الدذسسخ انثبَىَخ الأْهُخ سىسٌ رىنىَج أجىَج. ثُبَبد انجحث يٍ إداسح انطلابي 

 ويؼهى انزشثُخ انذَُُخ الإسلايُخ وانطلاة. طشَمخ جمغ انجُبَبد أنهب يلاحظخ ويمبثهخ ووثُمخ.

زخهص أًَٓؼهى انزشثُخ انذَُُخ الإسلايُخ َُشؤ شخصُخدَُٓههطلاة ػبر ثْزِ َزبئج انجح
الإَزشَُذ ثبلدذسسخ انثبَىَخ الدهُُخ سىسٌ رىنىَج أجىَج ثزطجُك انجُئخ، وػطبء انىظُفخ والدًبسسخ 
والأسىح.وإسزشاتجُب يؼهى انزشثُخ انذَُُخ الإسلايُخ في إَشبء شخصُخ حسُخ نهطلاة ػبر الإَزشَُذ 

سسخ انثبَىَخ الدهُُخ سىسٌ رىنىَج أجىَج ثإسزخذاو الأسىح والدًبسسخ وانُظبو. وإسزشاتجُب في الدذ
يؼهى انزشثُخ انذَُُخ الإسلايُخ في إَشبء شخصُخ الإَضجبط نهطلاة ػبر الإَزشَُذ في الدذسسخ 

 انثبَىَخ الدهُُخ سىسٌ رىنىَج أجىَج ثشكم الأسىح وػطبء انىظُفخ والدًبسح وػطبء انُصُحخ.

 

  


